

Neuburger Rundschau

Startseite › Lokales (Neuburg) › Lokalsport › Masters zeigen sich von ihrer besten Seite

[SCHWIMMEN](#)

27.07.2018

Masters zeigen sich von ihrer besten Seite

LOKALSPORT +



Starker Auftritt: (hinten von links) Volker Wieseler, Michael Schulz, Christian Rebele, René Rebele und Martin Hetzel sowie (vorne von links) Katharina Feyrer und Samantha Rebele.

Bild: Katharina Feyrer

„Routiniers“ des TSV Neuburg fischen bei der bayerischen Meisterschaft in Pfaffenhofen 14 Medaillen aus dem Becken

VON KATHARINA FEYRER

Das Masters-Team des TSV Neuburg hat den letzten Wettkampf auf Landesebene erfolgreich absolviert. An den bayerischen Meisterschaften in [Pfaffenhofen](#) nahmen 70 Vereine teil. 342 Aktive absolvierten an zwei Wettkampftagen 1171 Einzel- und 129 Staffelstars. Auch acht Neuburger stellten sich bei kühlen 16 Grad Außentemperatur und Regen ihrer Konkurrenz – und das mit Erfolg! Insgesamt ergatterten die TSV-Athleten zwei Gold-, sieben Silber- und fünf Bronzemedailles.

Einmal mehr präsentierte sich Samantha Rebele (Altersklasse 20) in Top-Form. Bei ihren fünf Einzelstarts glänzte sie stets auf dem Siegerpodest mit Vereinsjahres-Bestleistungen. Silber ergatterte sie dabei über 100 m und 50 m Brust sowie 800 m Freistil. Ihrer Konkurrenz ließ sie über 100 m Rücken und 200 m Brust keine Chance und schwamm sich zum Meistertitel. Über die lange Brust-Strecke blieb sie trotz äußerst widrigen Bedingungen (es hatte erneut heftig zu regnen begonnen) mit 2:58,23 Minuten erneut unter der Drei-Minuten-Marke. Ihr Bruder René (AK 30) konnte ebenfalls glänzen. Nach längerer Wettkampf-Pause ging er über alle drei Brust-Strecken an den Start und erreichte jeweils den Vizemeister-Titel.

Auch Andrea Wörle (AK 35) trat die kurze Heimfahrt mit zwei Medaillen im Gepäck an. Sie startete lediglich am Samstag über drei Einzel-Entscheidungen. Über 200 m Rücken schrammte sie knapp am Podest vorbei. Auf der 800-m-Freistil-Distanz sollte es dann besser laufen. Mit einer persönlichen Jahresbestleistung von 11:56,94 Minuten reichte es zu Platz drei. Über 200 m Lagen konnte sie sogar noch eine Stufe höher klettern. In einer Zeit von 3:05,82 Minuten holte sie sich die Vizemeisterschaft.

Martin Hetzel, [Michael Schulz](#) und Volker Wieseler gingen jeweils über zwei Sprintstrecken an den Start. Alle drei konnten dabei eine Medaille ergattern. Schulz (AK 35) holte Bronze über 50 m Schmetterling in 0:32,90 Minuten. Wieseler (AK 50) sicherte sich ebenfalls Rang drei über 50 m Rücken mit neuem persönlichen Rekord von 0:44,61 Minuten. Hetzel (AK 45) wurde sogar Vize-Meister in 0:29,07 Minuten über 50 m Freistil.

Christian Rebele (AK 50) platzierte sich vier Mal in den „Top Ten“. Dabei gelang ihm über 50 und 100 m Brust jeweils eine persönliche

Jahresbestleistung. Einem vielseitigen Programm stellte sich Katharina Feyrer (AK 25). Sie ging bei sechs Einzelentscheidungen an den Start. Am Ende standen bei ihr stets „Top Ten“-Plätze, ein Vizemeister-Titel über 200 m Freistil sowie vier persönliche Jahresbestleistungen zu Buche.

Zwei weitere Medaillen gewann das Team des TSV Neuburg in den Staffel-Wettbewerben. Dort zeigte sich einmal mehr die mannschaftliche Geschlossenheit. Katharina Feyrer, Christian Rebele, Rene Rebele und Samantha Rebele sicherten sich in Vereinsjahres-Bestleistung von 5:32,28 Minuten Rang drei über 4 x 100 m Lagen. Christian Rebele, Michael Schulz, Volker Wieseler und Rene Rebele konnten ebenfalls (überraschend) Bronze über 4x50m Freistil ergattern.

Auch die Neuburger Mastersschwimmer verabschieden sich damit in die wohlverdiente Sommerpause. Ab September greifen sie wieder mit neuer Kraft und viel Ehrgeiz an.

THEMEN FOLGEN

LOKALSPORT +

PFAFFENHOFEN +